

Rosario Argentina. 18 y 19 de octubre de 2018.

Tríptico de la infancia, Política y poética.

Asistió de IMPLAN: Juan Carlos Rojo Carrascal

Fecha de salida: 17 de octubre. Ruta: Culiacán, Cd de México, Lima, Rosario.

Fecha del evento: 18 y 19 de octubre de 2018.

Fecha de regreso: 20 de octubre. Ruta: Rosario, Sao Paolo, Cd México, Culiacán.



Actividades:

Los días 18 y 19 de noviembre acudí a la ciudad de Rosario Argentina para participar en el encuentro de la Red Latinoamericana Proyecto la Ciudad de las niñas y los niños. El cronograma de actividades contó con participaciones destacadas, como la del pedagogo italiano Francesco Tonucci, así como representantes de veinte ciudades de la Red Latinoamericana de Ciudad de los Niños.

Durante el encuentro se estableció el compromiso de reunir los requisitos solicitados para ser la primera ciudad en México que se registre a la Red.

El proyecto internacional Ciudad de las niñas y los niños propone hacer de las ciudades lugares seguros para ellos donde no se les restrinja el derecho que ellos tienen de jugar y ser felices. Francesco Tonucci sostiene la teoría de que las ciudades están hechas por adultos y bajo las necesidades de los adultos y en una ciudad donde no se tenga una niñez plena no puede tener un futuro prometedor.

El IMPLAN ya está trabajando para conformar este Consejo de Niñas y Niños y comenzar a incluirlos en los procesos de decisión para diseñar la ciudad de Culiacán.

Entre otras cosas, existe la posibilidad de que FT viaje a México en 2019 y poder incorporar más ciudades mexicanas a la red de ciudades de niñas y niños.

Durante la visita se aprovechó para conocer el tríptico de la Infancia en la ciudad de Rosario que lo componen tres espacios públicos (La granja de la Infancia, el Jardín de los Niños y la Isla de los Inventos) que materializan el nuevo modelo de pensar la ciudad a través del juego y la convivencia.

ATENTAMENTE

JUAN CARLOS ROJO CARRASCAL
DIRECTOR IMPLAN



PROVINCIA DE SANTA FE
Ministerio de Innovación y Cultura

Rosario, 26 de julio de 2018

Sra. Daniela Ochoa
IMPLAN, Culiacán- México

Estimada:

Tengo sumo agrado de dirigirme a usted a fin de invitarla a participar del **encuentro de la Red Latinoamericana del Proyecto La Ciudad de los Niños** a realizarse el próximo 18 y 19 de octubre en la ciudad de Rosario.

En esta ocasión contaremos con la presencia de Francesco Tonucci y parte del equipo de Ciudad de los Niños de Roma y participarán ciudades de Colombia, Perú, Chile, Ecuador, Brasil, Uruguay, México y Argentina. Nos convoca la intención de seguir afianzando el desafío de gobernar con una mirada estratégica, que incorpora a niños y niñas y su efectiva participación en la transformación de las ciudades, dándoles la palabra y aprendiendo de ellos para crear políticas públicas que hagan nuestra vida más solidaria, más rica en experiencia e imaginación.

El encuentro es un puente tendido de cooperación e integración para compartir experiencias y generar acuerdos que permitan futuras acciones en pos del crecimiento de esta Red.

Octubre será un mes de celebración, ya que además se desarrollarán las actividades programadas por el festejo de los 20 años del "Día del juego y la convivencia", proyecto del primer consejo de niños de la ciudad de Rosario. Próximamente enviaremos el programa del evento.

Para facilitar su presencia, nuestra Provincia cubrirá los gastos de traslados internos, alojamiento y comidas durante los días del evento para usted o un funcionario de su institución vinculado con la temática del evento.

Será para mí un enorme placer recibirla en nuestra provincia y compartir este proyecto.

Afectuosamente.

María de los Ángeles González
Ministra de Innovación y Cultura
Gobierno de Santa Fe

Cotizar Ecoturismo
vuelo : JCR → Rosario Argentina



Salida 17 de Octubre
Regreso 20